

Ressort: Politik

Innenstaatssekretär gegen AfD-Überwachung durch Verfassungsschutz

Berlin, 03.09.2018, 11:30 Uhr

GDN - Der Parlamentarische Staatssekretär im Bundesinnenministerium, Stephan Mayer (CSU), hat eine Überwachung der AfD durch den Verfassungsschutz abgelehnt. "Das mag in Thüringen, offen gesagt, anders gelagert sein als in Berlin, und das ist keine politische Entscheidung, die der Bundesinnenminister oder ein Landesinnenminister trifft, sondern die Fachleute, die haben die Entscheidung zu treffen, ob es sachgerecht ist, die AfD mit Mitteln des Verfassungsschutzes zu überwachen", sagte Mayer am Montag im Deutschlandfunk.

Er sei allerdings der Meinung, dass die AfD durch eine Überwachung nicht kleinzukriegen sei. Ganz im Gegenteil werde der Partei dann vielleicht sogar ein Märtyrer-Image angehaftet. "Alle demokratischen Parteien müssen die AfD politisch bekämpfen und auch politisch sie brandmarken", so der CSU-Politiker.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111311/innenstaatssekretaer-gegen-afd-ueberwachung-durch-verfassungsschutz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com